
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 11 JANVIER 2007 

Présent:  Yves Borreman, William Sterckx, Thierry Moreau,  
Alain Grenier, Koen Liekens, Philippe Broers,   
Johan Brichau, Steven Onzea, Peter Boven, Jean Solon. 

Excusé:  René Wéry, Karel Vanderheyden, Piet Nyssen.  

Le compte-rendu de la réunion du 14 décembre 2006 est approuvé. 

Prochaines réunions  

Samedi le 20 janvier à 19h25, juste avant l’assemblée générale, afin 
d’accepter les dernières candidatures pour devenir membre effectif, et 
le 1er février à 19h30 pour la première réunion du Conseil après l’A.G. 

Assemblée Générale 

William et Peter contrôleront les pièces justificatives de la comptabilité 
dans le courant de l’après midi avant l’assemblée générale. 

Le compte des résultats et le bilan sont vérifiés, et le budget 2007 est 
voté. 

Le rapport du conseil d’administration: 

- Mot du président : Yves (FR), Piet (NL) ; 
- Assurances/Statistiques : Jean (Bilingue) ; 
- Enseignement : William (NL, FR à l’écran) ; 
- Sites : Jean (FR, NL à l’écran) ; 
- Internet : Koen (NL, FR à l’écran) ; 
- Compétition : René et Philippe (FR, NL à l’écran) ; 
- Comptes : Jean (Bilingue). 

Steven et Alain aideront à l’entrée. Jean prévoit des formulaires pour 
les candidatures pour devenir membre effectif, qui pourront être 
acceptés dans la mini-réunion du CA juste avant l’assemblée.  
Des formulaires de vote d’une couleur différente seront donnés à ces 
candidats au cas où ils ne seraient pas acceptés par le CA. 

La candidature de Karl Heuse pour devenir membre effectif est 
acceptée par le Conseil. Karl sera rajouté à la liste des membres 
effectifs. 

Rendez-vous : William, René, Yves et Jean à 12 h pour préparer la 
salle pour les examens ; Alain, Koen, Steven, Peter et Philippe à 17 h 
pour préparer la salle pour l’assemblée et pour faire la liste de prix 
pour les boissons. 

Alain et Philippe sont arrivés à la fin de leur terme et sont donc 
démissionnaires, Alain se représente. Il n’y a pas d’autres candidats. 

Brevets 

Serge Gommers obtient le brevet de Treuilleur de parapente. 

Eduard Crespeige obtient le brevet de Pilote Biplace de parapente. 

Jean-Claude Hanoteau obtient le brevet de Pilote de parapente et 
peut entamer sa formation pour le brevet de Pilote Biplace de 
parapente avec Thierry Moreau. 

Serge Knecht peut entamer sa formation pour le brevet d’Initiateur 
Pente Ecole dans l’école Fou d’L. 

Correspondance 

Bart Peeters et Patrick Desmet signalent qu’il y a des erreurs dans 
la traduction néerlandaise des « 600 questions » de la FFVL. William 
répondra et les remerciera pour les remarques, et la commission 
enseignement corrigera les erreurs. 

Karel veut envoyer un courrier aux compagnies d’assurance pour que 
celles-ci communiquent leurs tarifs pour des assurances 
vie/hypothécaires, y compris le risque vol libre, afin de publier les 
résultats dans le Fly!. Le Conseil approuve. 

Tom Haagdorens demande l’approbation du Conseil pour pouvoir 
organiser le championnat de Belgique de delta par le club NRG, à 
Laragne en juillet. Le Conseil approuve cette demande.  

Serge Deschodt, le responsable FFVL local des sites de la côte 
d’Opale (France), a envoyé une lettre concernant des incidents sur le 
site de Wimereux. Jean a répondu pour avoir plus de détails, afin de 
faire un article dans le Fly!.  

Paulo Branco, le président de la fédération portugaise, nous propose 
de tenir notre championnat de parapente au Portugal, ensemble avec 
le championnat du Portugal. Le Conseil demande à Jean de remercier 
Paulo pour cette proposition très gentille, mais que nous sommes déjà 
engagés dans une autre voie. 

Le compte-rendu de l’école agréée Turbulence est parvenu au 
secrétariat, ainsi que celui de l’école pas encore agréée des 
Condors. 

Rapporteur: Jean. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 11 JANUARI 2007 

Aanwezig:  Yves Borreman, William Sterckx, Thierry Moreau,  
Alain Grenier, Koen Liekens, Philippe Broers,   
Johan Brichau, Steven Onzea, Peter Boven, Jean Solon. 

Verontschuldigd: René Wéry, Karel Vanderheyden, Piet Nyssen.  

Het verslag v/d. vergadering van 14 december 2006 wordt goedgekeurd. 

Volgende vergaderingen  

Zaterdag 20 januari om 19u25, net voor de algemene vergadering, om de 
laatste kandidaturen voor het effectief lidmaatschap goed te keuren, en 
de 1e februari voor de eerste raadsvergadering na de A.V. 

Algemene Vergadering 

William en Peter zullen de bewijsstukken van de boekhouding controleren 
in de loop van de namiddag voor de algemene vergadering. 

De resultaatrekening en de balans worden nagekeken en het budget voor 
2007 wordt besproken en gestemd. 

Het verslag van de Raad van Bestuur: 

- Woordje van de Voorzitter: Yves (FR), Piet (NL); 
- Verzekeringen/Statistieken: Jean (tweetalig); 
- Opleidingen: William (NL, FR op het scherm): 
- Vliegplaatsen: Jean (FR, NL op het scherm); 
- Internet : Koen (NL, FR op het scherm); 
- Competitie: René en Philippe (FR, NL op het scherm); 
- Rekeningen: Jean (tweetalig). 

Steven en Alain zullen aan de inkom helpen. Jean voorziet formulieren 
voor kandidaatstelling voor het effectief lidmaatschap, die aangenomen 
kunnen worden in de minivergadering net voor de algemene vergadering. 
Stembriefjes met een andere kleur zullen gegeven worden aan deze 
kandidaten voor het geval dat ze niet aanvaard worden. 

De kandidatuur van Karl Heuse om effectief lid te worden, wordt aanvaard 
door de Raad van Bestuur. Karl zal toegevoegd worden aan de lijst van 
effectieve leden. 

Samenkomst: William, René, Yves en Jean: 12 u, om de zaal in te richten 
voor de examens; Alain, Koen, Steven, Peter en Philippe: 17 u, om de 
zaal in te richten voor de algemene vergadering en de prijslijst te maken. 

Alain en Philippe zijn aan het einde van hun termijn en dus 
ontslagnemend, Alain stelt zich terug kandidaat. Er zijn geen andere 
kandidaten. 

Brevetten 

Serge Gommers bekomt het brevet van Lierman parapente. 

Eduard Crespeige bekomt het brevet van Duo-Piloot parapente. 

Jean-Claude Hanoteau bekomt het brevet van Piloot parapente en mag 
zijn  opleiding voor het brevet van Duo-Piloot parapente doen met Thierry 
Moreau. 

Serge Knecht mag zijn opleiding voor het brevet van Leshellinginitiator 
bij de school Fou d’L beginnen. 

Briefwisseling 

Bart Peeters en Patrick Desmet signaleren dat er fouten staan in de 
Nederlandse vertaling van de « 600 vragen » van de FFVL. William zal 
antwoorden en hen bedanken voor deze opmerkingen. De commissie 
opleidingen zal de fouten corrigeren. 

Karel wil een brief sturen naar de verzekeringsfirma’s opdat deze hun 
tarieven zouden meedelen voor levens/hypothecaire verzekeringen, 
inbegrepen het vrije vlucht –risico, voor publicatie in de Fly!.  
De Raad van bestuur keurt dit goed. 

Tom Haagdorens vraagt de goedkeuring van de Raad om het BK delta 
te mogen organiseren met de club NRG, in Laragne en in juli.  
De Raad van Bestuur keurt deze aanvraag goed.  

Serge Deschodt, de plaatselijke FFVL-vliegplaatsverantwoordelijke voor 
de vliegplaatsen van de Côte d’Opale (Frankrijk), heeft een brief gestuurd 
betreffende de incidenten op de site van Wimereux. Jean heeft 
geantwoord om meer details te krijgen voor een artikel in de Fly!.  

Paulo Branco, de voorzitter van de Portugese federatie, stelt voor om 
ons kampioenschap te houden in Portugal, samen met het Portugees 
kampioenschap. De Raad vraagt aan Jean om Paulo te bedanken voor 
zijn zeer vriendelijk aanbod, maar te zeggen dat we reeds een ander weg 
zijn ingeslagen. 

Het werkingsverslag van de erkende school Turbulence is toegekomen 
op het secretariaat alsook dat van de nog niet erkende school de  
Condors. 

Verslaggever: Jean. 


